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Elternrat Löhningen - Protokoll 

13.Mai 2025, Sitzung 3, 19.30 bis 21.00 Uhr, Kleeblattsaal 

1./2. Begrüssung und Anwesenheit To do‘s 

 Leitung: Susanne Schnetzler 
Abgemeldet: Darja, Janine, Stefanie, Cindy 
Protokoll: Rahel Jufer 

SS 
 
 

3.  Informationsaustausch  

 Informationen von der Schulleitung: 
Schule läuft trotz Baustelle rel. gut. Gute Bauführung. 
Nächster SCHILW vor Auffahrt für alle LPs Nothilfe für Kinder. 
Freitag vor Trottenfest fällt aus, da Lehrerweiterbildung. 
Beschluss: Für Ausflüge etc. keine Elterntransporte mehr, nur noch ÖV oder 
Car. 
Klasseneinteilung für SJ 25/26 fand ohne grosse Probleme statt. 
Geplant: 16.6. Schnuppertag für alle SchülerInnen, um neue LPs und Klasse 
kennen zu lernen. 
Für 6. Klasse: Beringen: geplanter Schnuppertag; wird noch bekannt 
gegeben. 
Logopäden für SonderschulschülerInnen fehlen, wäre toll vor Ort. 
Quartalsinfos, Termine etc. auch auf Pinboard in ESCOLA abgelegt. 
Neu KigaKinder werden sobald als möglich aufgeschaltet. 
Spielplatz Kiga in desolatem Zustand. Turm wird entfernt, Schiff wird 
erneuert… Gemeinderat ist dran. 
 
Frage der Eltern nach Rückmeldezettel von Schulzahnklinik. – Schule soll 
genauer kommunizieren, wie das Vorgehen erwünscht ist 
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4.  Elterneinsatz Ideen  

 Weidenhäuschen: Daria Weber hat Weiden und würde gerne mit Eltern ein 
Weidenhäuschen für Kiga machen. Vorgehen Organisation? Susanne macht 
Info und legt auf Pinwand ab. 
 
Weitere Ideen/Wünsche:  
Wand/Eingang bei Kiga anmalen; Gemeinderat anfragen  
Gartenzaun bei Schulspielplatz mit Farbe auffrischen, SB anfragen  
Mithilfe in Schulbibliothek – Spielverpackungen auffrischen, Bücher 
einfassen, 
Lebensturm beleben 
 
Eltern über ESCOLA für die Teilnahme suchen. 
Projekte evt. in Löhninger Zeitung beschreiben. So könnten auch ältere 
Personen und allenfalls Sponsoren angesprochen werden. 
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5. Anträge  

 Mädchen 5.Klasse wünschen Hygienespender in Mädchentoilette. 
Abstimmung: angenommen. 
Antrag an Gemeinderat. Susanne bringt Anliegen in Gemeinderat. 
 
Leonie bringt Anliegen von Mutter, ob Kurs MFG (Sexualkunde) in Schule 
angeboten werden könnte.  
Elternrat findet, dass ein solcher Kurs auf freiwilliger Basis besucht werden 
soll, da Schüler in Bezug auf dieses Thema unterschiedlich weit sind. 
Abstimmung: abgelehnt. 
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6. Verschiedenes 
 
5.Klässler hatten Tag, an welchem sie anziehen konnten, was wollten. 
Rückmeldung: Mädels mit bauchfreien Shirts fanden, Knaben haben immer 
komisch geguckt.  
 
Input von Leonie 
Neurodiverse Kinder: Idee für Elterncafé. Wird im neuen Schuljahr nochmals 
aufgenommen, ev. Referenten einladen. 
 
Herzlichen Dank für euren Einsatz im Elternrat! 
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13.05.2025, RJ 


